

学年休業期間が終わりました

2週間の休業期間が終わり、みんなの顔がようやく見られることに先生たちもうれしく思っています。ですが、ここで気を抜いてはいけません。二度と同じことが起こらないようにするため、感染対策を徹底して行っていきましょう。徹底するためには一人ひとりの意識が大切です。マスク着用、手洗い（手指消毒）、教室の換気、黙食などこれまでやってきたことをもう一度全員できちんと取り組み、75期生全員が学校生活を安心して過ごせる環境をつくっていきましょう。

2学期に行われる予定だった修学旅行や体育大会が、中止または延期になるなど、みんなの楽しみにしていた行事の予定が大きく変更されました。体育大会は3年生のみでの開催になりますが、みんなで盛り上げて思い出に残る最高の体育大会にしていきましょうね。日帰り体験旅行についても今後色々と決まってきます。ルールを守って楽しく取り組みましょう。

進路についても具体的に考えていく季節になりました。11月には三者懇談もあります。自分自身の進路をしっかりと考え、学習にも意欲的に取り組んで頑張りましょう。わからない問題はそのままにせず、教科の先生に質問に行くようにしてください。「わからない」を「わかる」に変えていけるように先生たちも応援しています。みんなで一緒に頑張りましょう。

☆USJの年間パスポートを持っている人へ
年間パスポートのコピーを

担任の先生へ提出してください。



《 提出物について 》

- ①卒業証書作成のための個人票について
→必ず明日（21日）までにご提出をお願いします。
- ②進路説明会出欠表
→25日までにご提出をお願いします。

オンライン授業中の先生の様子（一部ですが…）



5クラス一斉の授業では、授業担当の先生と担任の先生5人が協力してオンライン授業に取り組んでいました。オンライン授業でできなかった質問があれば直接担当の先生に聞きに行ってくださいね。

※この「3年生学年だより」は「豊中市立第一中学校ホームページ」からもご覧いただけます。